

Frankfurter Allgemeine

ZEITUNG FÜR DEUTSCHLAND

Mittwoch 13. August 2008

Feuilleton

Ja, do schau her

Dialektpreis für die Wellküren

Zwei Jahre nach Papst Benedikt XVI. werden auch die Wellküren mit dem Sprachpreis „Nordbairisch-Mittelbairische Sprachwurzel“ ausgezeichnet. Der diesjährige Dialektpreis geht an die drei Musikkabarettistinnen Moni, Burgi und Bärbie Well und wird vom Landschaftsverband Donau-Wald im „Förderverein Bairische Sprache und Dialekte“ vergeben. Mit der Preisvergabe wird nach Meinung der Jury gewürdigt, dass die drei Frauen „nicht nur auf der Bühne, sondern auch in allen Interviews und im Alltag stets den bairischen Dialekt pflegen und damit gute Vorbilder sind“. 2005 hatte Landrat Alfred Reisinger den Preis erhalten, weil er die Eröffnungsrede zum Gäubodenvolksfest im Vorjahr auf Bairisch gehalten hatte. Dem Papst wurde die Auszeichnung 2006 zugesprochen, weil er bei vier Privataudienzen ganz selbstverständlich Bairisch rede.

dpa